

西高ニュース 第135号



校訓

克己、協調、創造

県立伊丹西高等学校

住所：伊丹市奥畑3丁目5番地

TEL：072-777-3711

FAX：072-777-3712

HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs

4月9日 いよいよ新学期がスタート 着任式・始業式・ そして第40回入学式 280名の新入生が仲間入りです

4月9日(月)新しく9名の職員が伊丹西高等学校に着任しました。「生徒の皆さんとともに毎日、元気よく勉強していただけることを嬉しく思います。ともに伊丹西高校盛り上げましょう。」と新教頭より着任の挨拶がありました。

引き続き、1学期始業式が行われました。春休み中は、部活動や課題への取組など各自が精一杯取り組んだ思いを胸に、元気な笑顔がいっぱい。さあ！ いよいよ新年度がはじまります。

午後からは、第40回入学式が厳かに行われました。新入生の皆さんにとっては、これから変化の激しい時代を自らの力と決断で生き抜いていかなければなりません。そのために必要なのは知と心。知とは知識。心とは他者を思いやることができる心、公のこと・社会のことを考えることができる心・感動することができる心です。高校生活3年間というかけがえのない時間を大切に、多くの友や師と語り、時に悩み時に感動し、勉学や部活動と高校時代にしっかり学んで、知識を蓄え、心を磨いてください。入学式では新入生代表宝塚市立安倉中学校出身の〇〇〇〇君が「心身を鍛え、勉学に励むことを通して、心豊かな人間であることができるよう努力することを誓います。」と高らかに宣誓してくれました。

入学式では毎年壇上に多くの蘭の鉢植えと大きな盆松が飾られています。これは本校の高校生ふるさと貢献事業「花を育てる活動」で栽培されたものです。見事に咲き誇った花たちが新入生と保護者の皆さんを暖かく迎えてくれました。

さあ！いよいよ未来に向かって輝く時間のスタートです。



4月10日 離任式・対面式

お別れは寂しいですが新しい出会いの時代が始まります

10日には離任式が行われました。ここで離任された先生方からのお言葉の一部を紹介します。

- ・〇〇 〇〇 先生「充実した時間を過ごすために、一人一人があらゆる場面でしっかり判断し責任を持って行動しよう」
- ・〇〇 〇〇 教頭先生「得てほしいもの『1. 師を持って 2. 友を持って3. コミュニケーション力を持って』を大切にしてください」
- ・〇〇 〇〇 事務長「振りかえった時、よかったと思える高校生活をすごそう」
- ・〇〇 〇〇 先生「一人一人が人とのつながり、出会いを大切にしてください」
- ・〇〇 〇〇 先生「人から何かをしてもらう幸せ、できるようになる幸せ、人に与える幸せを実感できる



ようになろう」

- ・〇〇 〇〇 先生「いつもあいさつを交わす事の大切さを感じ、周りの人の気持ちをまず考えて行動することを心掛けよう」
- ・〇〇 〇〇 先生「タンポポの綿毛が飛んだ先で美しい花を咲かせるように、将来どんな花を咲かせたいかをしっかり考え、西高で学んだことが、今後皆さんが進む先でしっかり根をはり見事な花がひらくように頑張ろう」

先生方のお話はすべての生徒諸君と本校へのエールです。式が、先生方のお話で終わるかと思いきや、ここでサプライズ！

離任される先生方のお話の最後には、部活動でお世話になった顧問の先生に、共に練習に励み、勝利に向かって苦しみ悩みぬいた時を思い出し、部員から突然感謝の言葉が・・・

西高での出会いを思い出の1ページとしていつまでも心に残るものとなりました。長い間、本当にありがとうございました。

離任式に引き続き、新入生と2・3年生との対面式が行われました。全校生が力を合わせて西高を盛り上げていってくれることでしょう。新入生にエールを送ってください。



主将の号令下 起立しお礼をいう部員たち

10日午後からは、部活動紹介と生徒会オリエンテーション
西高には16の運動部と16の文化部そして3つの同好会があり、どの部も楽しく活動しています。



どの部の先輩も
部員獲得にむけて、懸命にアピール！
その一方で、ライバルである他の部の
PRの様子もしっかりチェック
他の部には負けてられません！！



4月13日 遠足 Let's Enjoy

4月13日春の日差しが眩しい快晴のもと、遠足を行いました。新しいクラスになり、親睦を深める絶好の機会です。3年生は神戸周辺、2年生は京都宇治周辺、1年生は滋賀県琵琶湖でカヌー&バーベキュー。みんな思いつきはじけることができたかな。

